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陳瑞祺(喇沙)書院 

2009-2010 年度 
 家長教師會第十二屆幹事會 

第七次會議記錄 
 

日    期： 2010 年 9 月 4 日（星期六） 
時    間：下午 2:00 – 5:50 
地    點：一樓會議室 
出席委員：黎寶芝女士(主席)、甘樹堅先生(副主席)、柯振澄老師(副主席)、樊慧嫻女士(司庫) 、何藹琳老

師(稽核)、江笑芳女士(飯堂監委)、曾水清先生(飯堂監委)、鍾偉萱先生(義工聯絡人)、成仁先

生、李寶珠老師、黃永坤老師、黃志堅老師、麥謝家佩老師 
舊生代表：雷健泉先生（因工缺席） 
列     席：舊生－蕭伶杰先生、林展逸先生、李志華先生。候任秘書－羅日梅老師、梁翠茵老師 
其    他：李丁亮校長(顧問)、社工馬運東先生(顧問) 
記    錄：麥謝家佩老師(中文秘書) 
 
 
一. 通過 2009-10 年度家長教師會第十二屆幹事會第六次會議記錄。 
  

二. 報告事項： 
1. 財政報告：30/05/2010—4/09/2010：承上結餘: HK $149,575.83 

收入：$35,938.14 

                    支出：$17,913.80 

                          結餘：$167,600.17 

 

2. 中一新生註册日、迎新日皆順利完成。主席感謝義工家長幫忙。迎新日，新生家長反應良好，欣

賞講解清楚。 

檢討：中二學生的分享需改善，事前多排練。 
 
3. 终期試後講座順利完成 

24/6 初中講座，目的是加強歸屬感，舊生主講吸引，學生投入。 

25/6 中四講座，由舊生蕭伶杰及林展逸主講，李寶珠老師匯報問卷調查(107 人)結果：98.8%回應

正面。本會贊成下年度續辦上述活動。  

 

4. 陳瑞祺小學小一迎新日 

早前本會連同數名老師及2 名中六學生出席陳瑞祺小學小一迎新日，目的是加強兩校的聯繫，及早

讓陳瑞祺小學的新生家長認識本校，是次活動順利完成。 

 

5. 施校長榮休晚宴 

7 月 10 日筵開 10 席，本會致送紀念品予施校長，扣除開支，所有盈餘撥入本會，見附件 1(財

務報告)。 
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6. 中一新生迎新日 

8 月 20 日順利完成。主席致謝舊生鼎力支持及熱誠的參與，柯副校長致謝江笑芳女士及各義工家長

協助活動。本年度以新形式進行，由學生主持活動，帶出不同崗位的學生分享個人成就，再加入本

會主席及資深舊生的分享，讓新生及家長感受本校學生的各項能力，目的是加強新生及家長的信心和

歸屬感。最後師生及家長皆欣賞是次活動。新形式明年可續辦，涵蓋更多範疇的學生。 

 

7. 教育局「校外評核」報告初稿 

李校長簡報內容： 

 --  欣賞學校對教學語言微調(MOI)能積極回應及適切地安排。 

--  讚賞校董會，處理校長繼任事宜得當。 

      --  比較2000 年的外評，各科、各組已建立自評機制。 

     --  由各科目標能見校本課程銳意提升學生語文能力。 

--  學校豐富的課外活動栽培學生各方面的發展，達至全人教育。 

建議： 

--  下次訂定目標、成功準則等需更明確以提升自評機制質素。 

--  強化校本課程，學生的語文能力有進步空間。 

--  應把握新高中課程的機遇，提出更廣闊的科目選擇，以照顧學生的差異。 

--  部分學生能力不俗，對他們的期望可提高並提升教學要求，給予學生更大的挑戰。 

--  加強學生主導、朋輩學習 

李校長收集各持分者之回應後，將正式回應當局並將總結性報告上載於本校網頁。本會接受報告並

贊成上載於學校網頁。 

 

 

三. 討論事項： 
1. 「朋輩升學輔導計劃」(Mentorship Programme)※活動內容詳見電郵附件2 

由本會與舊生基金會(OBF)聯合資助的「朋輩升學輔導計劃」(Mentorship Programme)，本年度由舊生：

蕭伶杰及林展逸負責統籌，現定 25/9、26/9 突破青年村舉行迎新營。本會資助名額待定，視

乎報名反應，暫定資助其 1/3 經費。 

 

2. 調整太極班學費 

柯副校長致謝曾水清先生以優質師資義務教授「太極班」。為加強學員珍惜課堂及出席率，本會現

調整學費為$200/10 堂，所有學費撥入本會經費。 

 

3. 第十三屆會員大會(2010 年10 月9 日)安排 

江笑芳女士負責招募家長參選來屆委員。為免爭議 , 若候選委員少於 7 名 ,大會開始首 30

分鐘內方接受家長臨時參選。其他工作安排詳見電郵附件 3。 
 

四. 其他事項： 
1. 李寶珠老師致謝本會資助Careers Guidance Team 完成 0910 年度之計劃, 匯報成效：中一至中三

超過 70%學生滿意其級別之活動 , 中四 99.8%滿意，中七 89.6%滿意服務。財政支出：$10728，

本會通過撥款全數資助。 

本會接受上述計劃1011 年度的資助申請（$14740）。受惠級別：中一、中二、中四、中五、中

七。有關內容詳見電郵附件 4。 
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2 黃永坤老師繼續跟進「專號」短訊事宜。 

 

3 柯副校長請黃永坤老師製作本會信紙的信頭，好讓他製作本會信紙。 

 

4 鍾偉萱先生提出辨清分班準則，以解家長疑惑。柯副校長及黃副校長負責跟進此事。 

 

5 柯副校長請輔導組跟進A 班，請各 A 班班主任加強輔導，提升自我形象。 

 

五. 下次開會日期： 
下次會議將於 2010 年 10 月 9 日(星期六)，在一樓會議室舉行。 
 
 

簽署：                                                  簽署： 
________________                                        __________________  

中文秘書                                                  主席 
麥謝家佩老師                                            黎寶芝女士                

 
日期：_________________                                 日期：___________________ 


